

Sicherheitshinweise / Safety Instructions

Deutsch:

SICHERHEITSHINWEISE

- Produkt ausschließlich unter Aufsicht von Erwachsenen verwenden.
- Nicht geeignet für Kinder unter 3 Jahren - verschluckbare Kleinteile!
- Das Produkt wird aus PLA (Polymilchsäure) gefertigt - ein biologisch abbaubarer Kunststoff auf pflanzlicher Basis.
- PLA kann sich ab ca. 50 °C verformen - bitte nicht in der Nähe von Wärmequellen (z. B. Heizungen, direktem Sonnenlicht) lagern oder verwenden.
- Dieses Produkt ist kein Spielzeug und dient ausschließlich der Organisation und Präsentation von Schmuckstücken.
- Leichte Abweichungen in Farbe und Oberflächenstruktur sind aufgrund der 3D-Drucktechnik möglich.
- Reinigung nur mit einem trockenen oder leicht feuchten Tuch - keine aggressiven Reinigungsmittel verwenden.

English:

SAFETY INSTRUCTIONS

- Use only under adult supervision.
- Not suitable for children under 3 years - small parts may pose a choking hazard!
- This product is made of PLA (polylactic acid) - a biodegradable plastic derived from renewable plant-based resources.
- PLA may deform at temperatures above approx. 50 °C - do not store or use near heat sources (e.g. heaters, direct sunlight).
- This is not a toy and is intended solely for organizing and displaying jewelry items.
- Slight variations in color and surface finish are possible due to the 3D printing process.
- Clean only with a dry or slightly damp cloth - do not use harsh cleaning agents.